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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. In welchem finanziellen Umfang konnten bei Sanierung und Erweiterung des 

Stadtmuseums Einsparungen vorgenommen werden? 

 

2. Welche Einsparungen und Veränderungen in der Planung und bei der 

Bauausführung wurden bzw. werden im Detail vorgenommen? 

 

3. Welche rechtlichen Möglichkeiten bestehen für die Stadt nach dem Ausscheiden 

des ursprünglichen Architektenbüros, bis zur Fertigstellung des Gebäudes frei in 

die Innen- und Außengestaltung einzugreifen und weitere Änderungen 

vorzunehmen? 

 

4. Wie ist die Äußerung von Stadtbaurat Nolda in der HNA vom 30.09.2013 zu 

verstehen, nach der man überlegt habe, „das Projekt aufzugeben“? 

 

5. Gibt es für laufende bzw. für bevorstehende Bauprojekte Überlegungen, aus 

Einsparerwägungen bzw. –zwängen Projekte zu begrenzen oder ganz aufzugeben? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für 

erledigt. 

 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




